

Südwestmetall macht Bildung

einleuchtend



wissenswerkstatt Friedrichshafen

Technik erleben

Die wissenswerkstatt Friedrichshafen ist ein Angebot für Kinder und Jugendliche in der Region Bodensee-Oberschwaben. Ein intensiver Praxisbezug und Kontakte zur Arbeitswelt ergänzen den Unterricht der allgemeinbildenden Schulen. Auf diese Weise soll bei Schülern und Schülerinnen das Interesse an technischen Berufen geweckt und ein Beitrag dafür geleistet werden, dass der künftige Bedarf an Facharbeitern, Handwerkern, Technikern und Ingenieuren in der örtlichen und regionalen Industrie, im Mittelstand und im Handwerk gedeckt werden kann.

Die Inhalte

In allen Workshops wird Technik aus unterschiedlichen Perspektiven aufgegriffen und naturwissenschaftlich beleuchtet. Folgende Themen werden für Schulklassen und Privatpersonen angeboten:

- ▶ Warum fliegt ein Flugzeug?
- ▶ Dem Wasser auf der Spur
- ▶ Wie kommt der Strom in die Steckdose?
- ▶ Robotik
- ▶ Getriebe
- ▶ Pneumatik
- ▶ Werkstattangebote Metall und Holz

Unser Engagement

Die wissenswerkstatt Friedrichshafen ist ein Projekt der ZF Friedrichshafen AG, der Stadt Friedrichshafen, des Vereins Deutscher Ingenieure, der Zeppelin-Stiftung und von Südwestmetall.

Weitere Informationen

www.wiwe-fn.de

Südwestmetall –

Verband der Metall- und Elektroindustrie
Baden-Württemberg e. V.

Löffelstraße 22-24, 70597 Stuttgart
Postfach 70 05 01, 70574 Stuttgart
Tel. 0711 7682-0, Fax 0711 7651675
E-Mail: bildung@suedwestmetall.de

www.suedwestmetall-macht-bildung.de

wissens  werkstatt



Unsere Stiftung – Ganz nah am Menschen

